

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El humo de un incendio cerca del Cementerio de Pamplona obliga a desalojar varias viviendas del barrio de Ermitagaña

Los presuntos responsables han sido detenidos por agentes de la Policía Municipal

Sábado, 10 de agosto de 2013

Dos personas han sido detenidas como presuntas responsables de un incendio que ha afectado a una ladera en el término de Berichitos de Pamplona, entre el Cementerio y el barrio de Ermitagaña, que ha obligado a desalojar varias viviendas a causa del humo y ha precisado la intervención de medios aéreos para su extinción.

El incendio ha comenzado sobre las 11.40 horas en la carretera del Cementerio y ha adquirido fuerza rápidamente por la intensidad del viento norte, que empujaba las llamas hacia una urbanización de viviendas unifamiliares de la calle Arcadio M^a Larraona, de las que han sido desalojadas preventivamente media docena a causa del humo aunque en ningún momento han estado amenazadas por el fuego.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizado efectivos de los parques de Pamplona (Trinitarios) y Central (Cordovilla), dos helicópteros, uno de ellos con los miembros de la BRIF, y el avión Azor. Se han aprovisionado de agua en las piscinas de las instalaciones deportivas del barrio de San Jorge, que también han sido desalojadas para facilitar las maniobras. Los bomberos han dado por controlado el incendio sobre las 12.30 horas, momento en el que se han retirado los medios aéreos, y han continuado realizando labores de refresco en la zona afectada, con vegetación arbustiva, matorral y algunos árboles.

Agentes de la Policía Municipal de Pamplona, Policía Foral y Policía Nacional han colaborado en el desalojo de las viviendas y las instalaciones deportivas y en la regulación del tráfico. La Policía Municipal ha detenido a dos personas como presuntos responsable del incendio.



Los bomberos en la zona afectada por el incendio.